

Decliner Stimmungsbilder.

(Nachdruck verboten.)

Gottlieb hat die ersten Oktobertage darüber find! Dieser... (Detailed text about a patient's condition and medical observations.)

weite mit gleicher Kühnheit gefaßt und mit gleich ausdauernder... (Continuation of the medical case report.)

In diesen eben verflochtenen Wochen auch noch zu anderen... (Further medical observations and treatment details.)

Trotz der angeführten öfteren Einschlüpfungen hat man übrigens... (Discussion of the patient's recovery and prognosis.)

Jung hängt sich zu seinen Sprechstunden. Mit überaus großer... (A separate medical case report or commentary.)

Marktbericht.

Table with market prices for various goods like flour, oil, and other commodities. Columns include item names and prices.

Paul Schauseil & Co., An- und Verkauf von Werthpapieren, ansländischer Noten und Geldsorten.

Bankgeschäft, Halle a/S, Leipzigerstr. 10. (Business details and contact information for Paul Schauseil & Co.)

Check-Verkehr. Hypotheken-Vermittlung.

Annahme von Sparenlagen. - Einlösung von Coupons und Dividendenscheinen. (Details regarding check services and mortgage mediation.)

Volkswirtschaftliches Handel und Börse.

Large table containing various market data, including stock prices, exchange rates, and commodity prices. It is organized into several columns and rows.

Advertisement for C. Müller, featuring 'Zu den 6 Thürmen, Fabrik und Lager' and 'Kupfervitriol, la. blauer'.

Advertisement for Möbel-Offerte, featuring 'Cacao von Houten' and '71 Leipzigerstr. 71. Italiener Weinniederlage'.

Advertisement for Friedrich Hofer, featuring '71 Leipzigerstr. 71. Täglich frische Sendungen' and 'Friedrich Hofer'.





